

Salzburg, im Jänner 2025

Herzlichen Dank für Ihre Zweckwidmung!

Als weltweite Kirche schauen wir über den Tellerrand und nehmen die Situation von Menschen in den Blick, die unter prekären Lebensbedingungen leben. Beispielhaft geschieht dies vor allem in unseren Partnerdiözesen.

Ihre Hilfe wirkt in unseren Partnerdiözesen und weltweit

Der Vorstand der Diözesankommission für Weltkirche in Salzburg (DKW) entscheidet über die vorgelegten Projekte. Die vom Kirchenbeitrag erhaltenen Gelder werden zur Gänze für Projekte in der Weltkirche ausgegeben. Mit Ihren Kirchenbeitragswidmungen 2024 in der Gesamthöhe von € **23.895,36** konnten folgende Projekte mitgefördert werden:

Musikprojekt in der Pfarre Roboré in der Partnerdiözese San Ignacio de Velasco / Bolivien

Das Musikprojekt fördert Kinder und Jugendliche durch musikalische Ausbildung. Es stärkt ihr Selbstbewusstsein und eröffnet neue Perspektiven. Die Jugendlichen lernen Instrumente wie Violine, Cello, Flöte und Gitarre und treten bei Konzerten und kirchlichen Veranstaltungen auf. Dieses Projekt verbindet kulturellen Austausch mit Gemeinschaftsbildung und setzt das Erbe der Jesuitenarbeit aus dem 17./18. Jahrhundert fort. 2024 hat das Orchester am Internationalen Barockfestival in der Chiquitania in Bolivien teilgenommen und begeisterte das Publikum. Dieses Musikprojekt werden wir 2025 weiter unterstützen.



Betreuung von Menschen mit Beeinträchtigung in San Ignacio de Velasco / Bolivien

Die Fundación de Ayuda Social San Ignacio de Velasco (FASSIV) bietet umfassende Unterstützung für Menschen mit Beeinträchtigung vor Ort. Angeboten wird eine medizinische Versorgung, sowie Physiotherapien, Bildungsprogramme, Werkstätten und kulturelle Aktivitäten. FASSIV verfolgt einen ganzheitlichen Ansatz, der die Gesundheit, Bildung und soziale Integration der Betroffenen fördert und ihre Lebensqualität verbessert. Als Erzdiözese Salzburg tragen wir zur Finanzierung einer Physiotherapeutin bei. Auch dieses Projekt werden wir 2025 fortsetzen.

Projekt für drogenabhängige Jugendliche in der Erzdiözese Changanacherry / Indien

Das Projekt für drogenabhängige Jugendliche bietet umfassende Unterstützung und Rehabilitation für junge Menschen, die von Drogenabhängigkeit betroffen sind. Es umfasst medizinische Versorgung, psychologische Betreuung und Bildungsprogramme, um den Jugendlichen zu helfen, ein drogenfreies Leben zu führen und sich wieder in die Gesellschaft zu integrieren.

Wo hilft die Weltkirche noch?

Unsere Projektpartnerinnen in der Ukraine wurden 2024 mit insgesamt über **€ 26.000,00** unterstützt. Nicht zu vergessen sind die katholischen Hilfswerke, die im Jahr 2023 in der Erzdiözese Salzburg **€ 5.866.394,23** gesammelt und damit Projekte verwirklicht haben.

Meine Bitte an Sie

Bitte widmen Sie auch im Jahr 2025 wieder 50% Ihres Kirchenbeitrags an die Welt-Kirche. Ihre Unterstützung ermöglicht es uns, die Lebensqualität von Jugendlichen und Menschen in unseren Partnerdiözesen nachhaltig zu verbessern. Bei Fragen können Sie mich jederzeit kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen,

Dipl. Theol. Markus Roßkopf, Referent für Weltkirche